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Von Harald.Stobinski@gmx.de 
Betreff: Klinikum Konstanz - Status der Parkplätze Luisenstraße 

An info@glkn.de 
Sun, 14 Oct 2018 00:25:47 +0200 

An die Geschäftsführung der GLKN-Holding 

Sehr geehrte Herren, 

als Bürger des Konstanzer Stadtteils Petershausen und Mitglied der Bürgergemeinschaft Petershausen bitte ich 
Sie um Auskunft über den Status der Parkplätze Luisenstraße auf dem Klinikgelände. 

Beim Bau des Parkhauses Nord wurde seinerzeit der bisherige Hubschrauberlandeplatz zunächst als 
Ausweichparkplatz befestigt. 
Den Status als Interimsparkplatz bestätigte zuletzt Ende 2017 eine Informationstafel am Parkhaus Nord. 

 Bild Südkurier 

Mit Eröffnung der neuen Tiefgarage im neuen Hauptgebäude würde demzufolge die Notwendigkeit für diese 
Interimsparkplatzfläche entfallen. 
Auch der Hubschrauberlandeplatz hat inzwischen seinen neuen Platz auf dem Dach des Hauptgebäudes 
erhalten. 
Der Kliniklageplan 2018 weist noch eine Parkplatzfläche in der Luisenstraße aus (siehe dort grüner Pfeil). 

Eine Renaturierung der Fläche wäre ein Zugewinn für noch existierenden Erholungsparkflächen und könnte auch 
gestalterisch aufwertend zum Park um die Pauluskirche verbinden. Für die im Lauf der baulichen Entwicklung auf 
dem Klinikgelände rar gewordenen Freiflächen würde eine solche Verbindung ausgleichend wirken. 

Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie den Status der Parkplätze Luisenstraße auf dem Klinikgelände klären könnten 
bzw. dieses Anliegen ggf. an die zuständige Stelle weiterleiten würden. Ihre Antwort wird mit Sicherheit das 
Interesse der Bürger finden. 

Mit freundlichen Grüßen 

Harald Stobinski 
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Am 17.10.2018 um 16:06 schrieb Arnold, Barbara: 
Betreff: Grundstücksfläche Interimsparkplatz 

Sehr geehrter Herr Stobinski, 

vielen Dank für ihre Nachricht. 
Die Grundstückseigentümerin der Fläche auf dem sich der Interimsparkplatzes befindet ist die Spitalstiftung 
Konstanz. Das Klinikum Konstanz hat die Fläche nur gemietet. 
Welche Pläne für das Grundstück vorgesehen sind ist eine Entscheidung der Stiftung als Eigentümerin der 
Fläche. 

Für weitere Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung 

Viele Grüße 

Barbara Arnold 
Referentin der Geschäftsführung 

Am 17.10.2018 um 23:24 schrieb Stobinski, Harald: 

Sehr geehrte Frau Arnold, 

danke für Ihre rasche Antwort, die ich an den geschäftsführenden Vorstand der Bürgergemeinschaft 
Petershausen weiterleite. 
Nach Beratungen wird man dort ggf. gerne auf Ihr freundliches Angebot zurückkommen und weitere Fragen an 
die Geschäftsführung des Klinikums Konstanz richten. 

Mit freundlichen Grüßen 

Harald Stobinski 


